

LE RN

UNE IMPOSTURE SOCIALE

Entre les mots et les faits



LE RN EST ANTI- TRAVAILLEURS

L'EXTRÊME DROITE ESSAYE DE SE PRÉSENTER COMME L'ALLIÉE DES TRAVAILLEURS, C'EST EN RÉALITÉ **TOUT LE CONTRAIRE**

LE RN A VOTÉ CONTRE / S'OPPOSE À :

- l'augmentation du SMIC
- l'indexation des salaires sur l'inflation
- la gratuité des cantines et fournitures pour les plus modestes
- le blocage des prix des produits de première nécessité
- l'augmentation des moyens pour lutter contre la fraude fiscale
- l'interdiction des coupures d'électricité pour les plus précaires
- la revalorisation des petites retraites
- la suppression des aides publiques aux entreprises qui ont augmenté les dividendes sans augmenter les salaires
- l'augmentation des moyens alloués aux hôpitaux
- le rétablissement de l'ISF
- la taxation des superprofits

PAR CONTRE, LE RN A VOTÉ POUR :

- la fin des droits au chômage après abandon de poste
- la fin des allocations chômage pour les employés refusant un CDI à la fin de leur CDD
- la limitation du droit de vote des travailleurs précaires aux élections professionnelles

LE RN EST RACISTE

N'OUBLIONS PAS, LE RN (FN) A ÉTÉ FONDÉ PAR DES ANCIENS MEMBRES DE LA WAFFEN-SS, DONC PAR DES **NAZIS**.

LE PARTI ABRITE PLUSIEURS CANDIDATS AYANT TENU DES PROPOS **RACISTES, NÉGATIONNISTES** ET PROCHES DE **GROUPUSCULES FASCISTES**.

LE RN A VOTÉ CONTRE/ S'OPPOSE À :

- la condamnation de toutes formes de racisme et la reconnaissance de l'esclavage comme un crime contre l'humanité
- un plan de lutte contre les discriminations (*abstention*)
- une résolution pour sauver la vie d'humains en danger en mer

MAIS AUSSI :

- le RN finance le GUD, un groupe néonazi réputé pour ses actions violentes, avec l'argent du contribuable européen
- le député RN Grégoire de Fournas a interrompu le député Carlos Martens Bilongo par l'injure suivante : "Qu'il retourne en Afrique"
- Jordan Bardella pense que Jean-Marie Le Pen n'est pas antisémite
- la mairie RN de Beaucaire souhaite supprimer les repas de substitution dans ses cantines les jours où des plats avec du porc sont servis
- le RN focalise son programme et tous les problèmes de la France sur l'immigration : les étrangers sont leurs boucs émissaires

LE RN EST ANTI-DROITS DES FEMMES

L'EXTRÊME DROITE EST SYNONYME DE REcul DES DROITS DES FEMMES. OUI, MARINE LE PEN EST UNE FEMME, MAIS ELLE NE DÉFEND PAS LEURS DROITS

LE RN A VOTÉ CONTRE/ S'OPPOSE À :

- allouer 1 milliard d'euros pour lutter contre les violences faites aux femmes
- la réduction des écarts salariaux entre les hommes et les femmes au sein de l'UE
- l'accès à l'IVG remboursé à 100 % au sein de l'UE
- l'inscription du droit à l'IVG dans la constitution
- le remboursement des soins médicaux aux femmes atteintes du cancer du sein
- un rapport condamnant les violences faites aux femmes
- un plan d'action pour l'égalité femmes-hommes
- un plan de lutte contre le harcèlement sexuel (*abstention*)

Le RN tente aussi de nous faire croire que les violences sexistes et sexuelles faites aux femmes sont, le plus souvent, commises par des immigrés ou des Français d'origine étrangère. Aucun élément fiable, vérifiable et vérifié ne vient illustrer ce mensonge.

COLLÈGUES,

L'Extrême droite est l'outil du Patronat !

Nous, les collectifs jeunes de la Confédération Générale du Travail (CGT), dénonçons fermement la montée de l'extrême droite en France et en Europe. Face à la propagation de leurs idées xénophobes, racistes, et réactionnaires, nous affirmons notre opposition catégorique et notre engagement à lutter contre cette menace.

C'est avec une énorme colère que nous constatons la percée inédite de l'extrême droite, alors que la CGT alerte, en vain, depuis des années. Emmanuel Macron en porte la première responsabilité. Il n'a cessé de banaliser le Rassemblement National, en reprenant ses thèses, et mène avec le patronat une politique sociale violente qui accrédite l'idée que la seule alternative serait l'extrême droite.

Nous ne le laisserons pas faire. Ni recul social, ni banalisation du racisme et de la xénophobie. Forte de son histoire, la CGT prend toutes ses responsabilités pour empêcher qu'à nouveau, les travailleuses et les travailleurs ne soient enfermés dans une fausse alternative entre l'extrême droite et le néolibéralisme, dont les forces de l'argent seraient les plus grandes gagnantes.

L'extrême droite prône la division, la haine et l'exclusion. Elle s'attaque aux droits fondamentaux des travailleurs, des femmes, des minorités et de toutes les personnes vulnérables. En ces temps de crise économique et sociale, elle cherche à détourner la colère légitime de la population vers des boucs émissaires, alimentant ainsi la peur et la discorde.

Nous rappelons que notre syndicat s'est toujours battu pour la justice sociale, la solidarité et l'égalité. Nous restons fidèles à ces valeurs et refusons catégoriquement toutes formes de compromis avec les idéologies d'extrême droite. Ensemble, nous devons être vigilants et actifs pour défendre nos droits et construire une société plus juste et plus humaine.

Nous appelons tous les jeunes, les travailleurs et les citoyens à se mobiliser avec nous contre l'extrême droite. Rejoignons les forces progressistes, solidaires, et humanistes pour faire barrage à ceux qui veulent nous diviser. Notre avenir dépend de notre capacité à rester unis et à défendre les valeurs de liberté, d'égalité et de fraternité.

Non à l'extrême droite ! Oui à la solidarité et à la justice sociale !

Ce communiqué exprime notre détermination collective à combattre l'extrême droite et à promouvoir les valeurs humanistes et solidaires de notre syndicat. Ensemble, nous pouvons et devons faire face à cette menace.

APPEL À INITIATIVE LOCALE

- *lieu :*
- *heure :*
- *type d'initiative :*
- *contact CGT local :*





“

Dites à mes amis, les cheminots, que ma dernière volonté est qu'ils ne fassent rien qui puisse aider les nazis.

Les cheminots me comprendront ; ils m'entendront ; ils agiront ; j'en suis convaincu.

”

Pierre Semard

**Ils se sont battus
et sont morts, pour
que vive la Liberté.**

**Rendons-leur
hommage dans la
rue et dans les
urnes !**



PLUS QUE JAMAIS :

